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園　　名

小職の専攻とする分野と
の関連もあるが、どうし
ても発達障害傾向を有し
ているのではないかと思
われる子どもさんに目が
いってしまう。先生方が
困っておられないか？当
該園児が自分らしさを発
揮していられるか、いず
れにせよ教員（保育士）
の人員が足りているか気
になるところです。

先生方も適宜フォローさ
れたり、適切に指導して
おられるように拝見し、
コロナ禍にあって、感染
対策に留意されながらも
園外の行事にも引率され
て、当初の教育目標に向
けて適切に取り組んでお
られると思う。

学校関係者評価実施日
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友廣　信逸　金澤　奈穂美　森岡　博 藤縄　貴子

令和5年2月3日

教育目標・教育計画
教育内容・保育指導
園行事
人権教育
生徒指導
特別支援教育

学園南こども園
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園児の生活発表会練習の
様子や作品展のための絵
画等を拝見し、さらに庭
遊びの様子も観察させて
いただいたが、子どもた
ちはのびのびと友達同士
の交流も深めているよう
すが窺えた。
・目標を明確にし、計画
的に取り組んでいた

・長年の課題になっているかと思いますが、子ども園前の道路は登園時車の交通量が多
く、安全確保が必要です。
・コロナ禍で、園の行事になかなか参加できず、直接子供たちの様子を見る機会が減っ
たことが残念でした。
・園前のフェンスが低く、すぐに乗り越えられる高さなのが気になる。フェンスの高さ
をもう少し高くするなど、防犯対策を実施したほうがいいのではないかと思う。

その他の園に関する意見

“とみにゃんフェスタ”
等地域の行事にも参加し
て子どもたちは、いろい
ろな経験を広げたようで
ある。玄関フロアをはじ
め施設内はいつも清潔に
保たれ、職員のご苦労と
配慮がしのばれた。
・先生方できちんと連携
を取っていただいてお
り、担任以外の先生も子
供の姿を把握していただ
いており、嬉しかった。

新型コロナウイルス
（Covid-19）に関して５月
には２類から５類に移行す
るという方針が広報されて
いる前の時期であるが、マ
スク着用についても各家庭
の方針等もあり、課題が多
いことと思われる。園の方
針・対応についても問われ
るところであろうが、頑
張ってもらいたい。
・園内での安全は徹底され
ていたが、送迎時の保護者
への注意喚起を通年で行っ
ていただきたい

組織運営
研究・研修
安全管理
保健管理
地域との連携
施設・設備
情報管理

左に記したように、園の
取り組みは適切に行われ
ているように思われる。
・定期的に訓練や清掃を
行っていただき、安心し
預けることができた。健
康面も時には保護者より
理解していただいていた
ことがあり、早期治療に
つながった。


